

Communiqué du Comité Alain Juppé de Tarbes



Dans quelques jours aura lieu le 1^{er} tour des primaires de la droite et du centre. Le Comité Alain Juppé de Tarbes est mobilisé pour que les Tarbaises et les Tarbais aillent voter pour Alain Juppé le dimanche 20 novembre. C'est une élection inédite et nous tenons à rappeler que Tarbes compte cinq bureaux de vote : deux à la Mairie et trois à la Ferme Fould. Pour savoir dans quel bureau de vote il faut se rendre il suffit d'aller sur le site primaire2016.org et de préciser sa ville et sa rue.

Dans les prochains jours, nous allons massivement distribuer le tract de campagne d'Alain Juppé. Nous serons aussi présents sur les marchés :

- Le 10 novembre à la Halle Marcadieu
- Le 12 novembre à la Halle Brauhauban

Le jour du vote le Comité Alain Juppé de Tarbes sera présent dans chaque bureau de vote avec la présence d'un délégué désigné par Alain Juppé. Nous avons confiance dans l'impartialité et le sérieux avec lequel ce scrutin est organisé, mais il est important que notre candidat ait un représentant dans chaque bureau de vote de Tarbes, la confiance n'excluant pas le contrôle.

Nous sommes convaincus qu'Alain Juppé est le candidat qui a le profil pour rassembler largement les Français. La situation économique française est délicate. Contrairement à ce que dit le Président de la République, cela ne va pas mieux. Le marché de l'emploi est dégradé avec toujours 10% de chômeurs et notre pays souffre d'un manque d'attractivité. Le nombre de projets d'investissement étrangers en France a reculé de 2% l'an passé alors qu'ils ont

augmenté de 14% en Europe. A force de ne pas réformer nous perdons du terrain par rapport à nos voisins immédiats. Pour les investisseurs étrangers le niveau de la fiscalité, l'ensemble des charges sociales et le manque de flexibilité du code du travail sont considérés comme des freins essentiels. Il faudra un large rassemblement pour réformer notre pays rapidement et en profondeur. Alain Juppé est le seul qui réussit à rassembler la droite et le centre, et même au-delà. Il a l'expérience et la compétence requises. Il ne fera qu'un seul mandat et aura ainsi la liberté d'esprit pour moderniser notre pays sans avoir l'obsédant souci de la réélection.

Vous voulez rejoindre l'équipe d'Alain Juppé ?

Contact sur internet avec le site « CAP AJ » ou par téléphone au 05.62.37.54.18
Pierre Lagonelle, animateur du Comité Alain Juppé de Tarbes

